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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Angebote gibt es für Pflegeeltern, um die Herausforderungen im 
Zusammenhang mit der Pflegschaft bewältigen zu können? 

2. Erhalten die Pflegeeltern Supervisionen? 
Wenn ja, wie wird dabei vorgegangen? 

3. Wie hoch ist die Quote der Pflegeeltern, die ihre Pflegekinder zurückgeben? 
Welche Gründe werden dafür angegeben? 

4. Welche Voraussetzungen müssen Pflegeeltern erfüllen, um eine Pflegschaft 
übertragen zu bekommen? 

5. Welche Maßnahmen unternimmt das Jugendamt, um Pflegeeltern zu finden? 
 
 
 
Die Anfrage ist von Herrn Offermann, Jugendamt 
– Pflegekinderdienst -, beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


